
花を広げていました。一枚一枚 丁寧に 
 
部屋を飾るということは、 
こんなに時間をかけて 作られているのだと 
園児の姿を見ていて 改めて分かりました。 
 
明日の卒園式に向かって、幼稚園の先生達も 
年長さんを思って、ていねいに準備しています。 

園長 加藤篤彦 
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